



〔2020. 8. 31〕発行

### 3園の交流

所長 外館 昭良

今年の夏は、太陽が出ると気温が急激に上がり、マスクが息苦しく感じる場合がありますね。3密に配慮しながらマスクを適切に使用したいですね。部屋に一人での時や、戸外で人との距離を保てる時などは、マスクを取り外しても良いそうです。

保育所でも適時適切にマスクを使用して、感染症予防と熱中症の予防に努めていきたいと思えます。

さて、今月は、8月4日(火)に行った『サホロ川親水公園』への園外保育と、8月25日(火)に行った『泥だんご製作』の2回 3園の交流を持つことができました。同じ学園の保育所に通う仲間として、仲良くなってくれたら嬉しいなと思っています。

サホロ川では、今年度になって初めて出会うお友だちに照れくさそうにしている様子が見られていましたが、お互いの名前を覚えてくれたように感じました。

そして、『泥だんご製作』では、年長組さんだけでしたが、久しぶりの再会にこれまた照れくさそうにしている様子が見られました。それでも、泥だんごを作っている中では違う保育所のお友だち同士が一緒に椅子に座る姿も見られ、前回よりも一歩前進したかな?って感じました。

来月には、9月8日(火)に鹿追町の『消防署見学』や、9月16日(水)の『歯科検診』で顔を合わせることができます。回を重ねるごとに恥ずかしがらずに、お互いの名前を呼び合えるようになってくれると大変うれしく思います。

期待を込めて (^^♪



### 【8月 あんなこと、こんなこと】

#### <サホロ川親水公園>

お日様は出ていませんでしたが、蒸し暑い中、思いっきり水遊びを楽しみました ☺



#### <泥だんご製作>

西中保育所に、皆が集まって『泥だんご』を作りました。

世界に一つだけの『泥だんご』です。 10月2日～10月9日まで、帯広図書館にて展示します。

ぜひ、ご覧下さいね(^^♪

